

Ali Zamroni: Perjalanan Politik dari Banten ke Senayan

Updates. - WARTAWAN.ORG

Nov 6, 2025 - 12:46

Image not found or type unknown



POLITISI - Perjalanan panjang di dunia politik telah dilakoni oleh Ali Zamroni, S.Sos. Sejak lahir pada 6 November 1977, ia telah menunjukkan dedikasi yang kuat untuk melayani masyarakat. Kini, amanah sebagai anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR-RI) diemban sejak tahun 2019, mewakili suara konstituen di Daerah Pemilihan Banten I.

Sebelum menjejakkan kaki di Senayan, Ali Zamroni telah mengukir rekam jejak yang gemilang. Ia pernah menjabat sebagai Wakil Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Banten selama periode 2014 hingga 2019. Pengalaman ini tentu memberikannya pemahaman mendalam tentang dinamika pemerintahan daerah dan kebutuhan masyarakat Banten.

Sebagai kader Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), Ali Zamroni aktif berkontribusi dalam pembangunan bangsa. Di DPR RI, ia dipercaya bertugas di Komisi X, sebuah komisi yang menangani berbagai sektor krusial seperti pendidikan, kebudayaan, pariwisata, dan ekonomi kreatif. Di sinilah ia menyalurkan gagasan dan memperjuangkan aspirasi rakyat.

Karier politik Ali Zamroni tidak terlepas dari peran aktifnya dalam berbagai organisasi. Ia merupakan anggota Muhammadiyah, sebuah organisasi Islam terbesar di Indonesia. Selain itu, ia juga pernah menjabat sebagai Ketua DPC Partai Gerindra Kabupaten Tangerang, menunjukkan kepemimpinannya di tingkat akar rumput. Pengalamannya juga meluas sebagai Wakil Ketua KNPI dan anggota HMI, serta pernah menjabat sebagai Ketua Umum HKTI Provinsi Banten periode 2018–2023. Keterlibatan ini mencerminkan komitmennya yang luas dalam berbagai aspek kemasyarakatan.

Pendidikan formalnya dimulai dari MI Islamiyah di Tegal, dilanjutkan ke SMP Muhammadiyah, dan SMA Negeri 3 Tegal. Ia kemudian menempuh pendidikan tinggi di Institut Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Jakarta, meraih gelar Sarjana Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (S.Sos.) dengan fokus pada Jurnalistik pada tahun 2003. Latar belakang pendidikannya ini membekalinya dengan kemampuan analisis dan komunikasi yang tajam, sangat berguna dalam tugasnya sebagai wakil rakyat.

Ali Zamroni bukanlah sekadar nama di daftar anggota dewan. Ia adalah representasi dari perjuangan dan harapan masyarakat yang ia wakili. Dengan pengalaman yang teruji dan komitmen yang kuat, ia terus berupaya memberikan kontribusi terbaik bagi kemajuan Indonesia, khususnya di wilayah Banten. ([PERS](#))